

Nachruf

Fassungslos betrauern wir den Tod eines unserer jüngsten Mitarbeiter und Kollegen.

Herr Manfred Arens

absolvierte mit großem Erfolg 2013 die Ausbildung zum Baustoffprüfer in unserem Labor. Gern, und mit viel Hoffnung auf die Zukunft, haben wir ihn als festen Mitarbeiter übernommen.

Mit sehr viel Engagement und Beliebtheit bei seinen Kollegen bereicherte er unser Team im Werk Kallenhardt. Leider haben auch wir nicht alle seine Probleme erkannt.

In diesen schweren Stunden versuchen wir seinem Stiefvater und den Brüdern Stütze zu gewähren.

In tiefer Trauer

Geschäftsleitung, Betriebsrat und Belegschaft

WESTKALK

Vereinigte Warsteiner Kalksteinindustrie, Warstein